

Inicia la expedición de cédula de identidad

Escrito por comunicado

Martes 08 de Febrero de 2011 17:05

León, Gto., febrero 08 de 2011- El Gobierno Federal inicia hoy en el estado de Guanajuato la expedición de la Cédula de Identidad Personal para menores, identificación oficial que acreditará plenamente a los menores ante cualquier autoridad mexicana.

La cédula de identidad para menores es un documento oficial, gratuito y con elementos biométricos que lo hacen infalsificable y que además identifica a los padres o tutores, ofreciendo seguridad y garantía de identidad legal y jurídica a los menores de 18 años.

Para llevar a cabo la expedición de la cédula, la Secretaría de Gobernación, en coordinación con los Gobiernos de las entidades federativas, acude a todas las escuelas de educación básica del país a levantar la información necesaria.

Con estas acciones, el Gobierno Federal reitera su compromiso de garantizar plenamente el derecho a la identidad de toda la población, así como procurar el acceso seguro y expedito a los diversos trámites y servicios que brinda el Gobierno de México.